



Hijos de víctimas del gobierno militar rechazan mesa de diálogo con militares en retiro

Fecha edición: 04-10-2005

Un fracaso resultó el intento del presidente de la Fundación Chile Mi Patria, Rafeael Villarroel, quien invitó a los hijos de Tucapel Jiménez y Manuel Guerrero, ambos asesinados durante el gobierno militar, a formar una nueva "mesa de diálogo".

Jimenez y Guerrero dijeron que **no aceptaron la propuesta porque no están dispuestos a limpiar la imagen que el gobierno militar dejó en las Fuerzas Armadas**, pues, según ellos, lo que Villarroel pretendía era que la nueva instancia permitiera demostrar la inocencia del ejército en casos de violaciones a los derechos humanos, informó Cooperativa.

Tucapel Jiménez fue claro; argumentó que su padre fue asesinado por "el Ejército de Chile y eso es un hecho histórico que no se puede negar. Yo no voy a participar en nada que signifique limpiar la imagen de las Fuerzas Armadas".

A lo anterior, Guerrero agregó que **"es tremendamente doloroso y ofensivo que se intente instrumentalizar la temática de los derechos humanos y particularmente nuestra buena disposición a trabajar en pro de un rencuentro nacional sobre la base de la verdad y la justicia para intereses gremialistas como el que promulgó el general en retiro Rafael Villarroel"**, aseguró.